



# Chile expulsará a 60 venezolanos a través de vuelos comerciales

Ante versiones contrapuestas, Migraciones aclaró supuesto impasse con Caracas

Leo Riquelme

Una situación confusa se vivió ayer en el Ejecutivo, donde temprano el Ministerio del Interior acusó a Venezuela de negarle el arribo a un avión que debía despegar hoy a Caracas con 60 expulsados por asuntos judiciales. Más tarde, sin embargo, el Servicio Nacional de Migraciones debió aclarar que no hubo tal negativa, sino que todo se debió a un trámite inconcluso que impedía cumplir con el itinerario, lo que se resolverá con

salidas en naves comerciales.

La ministra Carolina Toha, había afirmado que desde Caracas les notificaron que el aparato no sería recibido, por lo que comprometió que realizarían "gestiones al más alto nivel diplomático para resolver este problema, (porque) es algo en lo que no podemos renunciar y en lo que vamos a persistir".

Tras ello, el subsecretario del Interior, Manuel Monsalve, explicó en 24 Horas que el rechazo fue informado por las autoridades aeronáuticas venezolanas, sobre quienes aseguró que se opusieron pese a

que "Chile había hecho todo" para que se materializara.

Monsalve indicó que la ley define que si las expulsiones no se concretan en cinco días los 60 exonerados deben ser liberados por la PDI, por lo que añadió en que confiaba en que las gestiones diplomáticas darían resultado.

Lo informado llevó a la clase política a exigir respeto a los acuerdos por parte del régimen de Nicolás Maduro y desde la oposición afirmaban incluso que si no se resolvía el Presidente Gabriel Boric debía pedirle la renuncia al embajador Jaime Gazmuri, asu-

mido hace seis meses.

Ante el revuelo, el director de Migraciones, Luis Eduardo Thayer, salió a aclarar que no se emitió a tiempo la solicitud de "autorización de apertura del espacio aéreo" de Instituto Nacional de Aeronáutica Civil (INAC) de Venezuela.

Añadió que en vista de ello, para cumplir con los plazos los 60 expulsados por cuestiones judiciales y administrativas saldrán del país rumbo a dicha nación en diferentes vuelos comerciales, asegurando que la compra de tickets es algo que realizan "todos los días".



La ministra Tohá fue corregida en la tarde por Migraciones.

AGENCIA LINO